

## **Tous en selle pour lutter contre la leucémie - 14/07/2014**

**THUIN -**

**Seize cyclistes issus de divers services clubs de la région prennent** part à un périple en vue de lutter contre la leucémie.

Une délégation du Rotary Club «Thuin-Thudinie» a soutenu les participants de la 11e route des Camps Valentine, lors de leur passage à Thuin.



C'est devant le monument à la batellerie, emblématique de la ville, que les Thudiniens ont encouragé les 16 cyclistes. Membres du Kiwanis, du Lions, du Rotary ou encore de cyclo clubs, ils étaient partis le matin de Soignies pour rejoindre, en 10 étapes, Saas Grund, dans le Valais suisse, lieu du Camp Valentine.

C'est là qu'une soixantaine d'enfants atteints de leucémie passent un séjour encadré par du personnel bénévole, notamment des étudiants en médecine à l'UCL. C'est un temps de ressourcement physique, moral et social à travers les jeux, le sport, la montagne.

Les participants versent à l'association l'équivalent du coût de leur accueil par les services clubs le long du parcours. Cette somme intervient dans le paiement des séjours.

*[www.campvalentine.be](http://www.campvalentine.be); [www.routedescampsvallentine.be](http://www.routedescampsvallentine.be)*

P.Djn. (L'Avenir)